

COMMISSION DES FINANCES

Compte-rendu de l'assemblée du 29 juin

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Ekers, Lapointe, L.-A., Carter, Payette.

1—Soumise et lue une liste des fournitures requises par le surintendant de l'Hôtel de Ville, en date du 29 juin 1905.

2—Soumise et lue une lettre des propriétaires des journaux "Le Bulletin" et "Le Nationaliste", demandant qu'il leur soit faite une part dans les annonces de la Ville.

Renvoyée au greffier de la Ville, avec instructions de faire usage de son pouvoir discrétionnaire à ce sujet.

3—Soumise et lue une lettre de M. Clovis Laporte, avocat, au sujet de la réclamation d'Edmond Beaudette, en rapport avec l'expropriation de la rue Amherst.

Renvoyée aux sous-commissions de l'Expropriation et des Réclamations.

4—Soumise et lue une lettre de M. W. D. Lighthall, avocat de M. Morin, dans une cause de ce contribuable *vs* la Ville, offrant d'effectuer un règlement.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

5—Soumis et lu un rapport des experts concernant la réclamation de Geo. Mason *vs* la Ville, évaluant la perte encourue par ledit M. Mason à la somme de \$175.

Résolu: De recommander que ladite réclamation soit réglée pour ladite somme de \$175 avec l'approbation des avocats de la Ville.

6—Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission de l'Aqueduc, en date du 27 juin 1905, en rapport avec le posage d'un maître-conduit par la Montreal Water & Power Co., dans la rue Amherst, au sud de la rue Beaubien, ainsi qu'un rapport du surintendant du département de l'Aqueduc, sur cette question.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la Montreal Water & Power Co. reçoive instruction de poser ledit maître-conduit dans la rue Amherst.

7—Soumise et lue une lettre de M. E. F. Slack, président de l'Association de la Presse de la Province de Québec, en rapport avec la visite de l'Association de la Presse Canadienne.

M. l'échevin Sadler, président de la sous-commission de Réception, déclare que la Ville a offert l'hospitalité de la ville à ces visiteurs, et

Il est

Résolu: D'approuver l'action de la sous-commission.

8—Soumises et lues les invitations de:

(1) La Ligue des Municipalités Américaines, invitant le Conseil à leur 9ème convention annuelle, à Toledo.

(2) L'Union des Municipalités Canadiennes, invitant la Ville à envoyer des délégués à la convention prochaine, à Winnipeg.

Déposées sur le bureau.

9—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe,

Il est

Résolu: Que les octrois suivants soient accordés pour la célébration de la Fête du Travail:

(1) \$100 au Conseil Fédéré des Métiers et du Travail;

(2) \$100 au Conseil National Central des Métiers et du Travail.

10—Le Conseil prend en considération la question des arrérages de gages dus au constable St-Onge, s'élevant à \$112.50.

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit requis de lui payer cette somme.

11—Soumis un rapport de la Commission de Police, recommandant l'établissement de pesées publiques par toute la Ville.

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une sous-commission composée de MM. les échevins Payette, Ekers, St-Denis et Levy, avec instructions de s'assurer s'il y a possibilité de placer les pesées suggérées, de manière à donner au public plus de protection.

FINANCE COMMITTEE.

Report of Meeting held the 29th of June.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Ekers, Lapointe, Carter, Payette.

1—Submitted and read a list of supplies required by the City Hall Superintendent, dated 29th June, 1905.

Resolved: To approve of the same.

2—Submitted and read a communication from the proprietors of "Le Bulletin" and "Le Nationaliste", asking that they be given a share of the City advertising.

Referred to the City Clerk, with instructions to use discretionary power in the premises.

3—Submitted and read communication from Mr. Clovis Laporte, advocate, anent the claim of Edmond Beaudette, in connection with the expropriation of Amherst street.

Referred to the Expropriation and Claims Sub-Committees.

4—Submitted and read a letter from Mr. W. D. Lighthall, Attorney for Mr. Morin in the case of that ratepayer *vs* the City, offering to effect a settlement.

Referred to the Sub-Committee on Claims.

5—Submitted and read a report from the Experts in connection with the claim of Geo. Mason *vs* the City, estimating the loss sustained by Mr. Mason, at the sum of \$175.

Resolved: To recommend that said claim be settled for the said amount of \$175, subject to the approval of the City Attorneys.

6—Submitted and read an extract from the Minutes of the Water Committee dated 27th June 1905 in connection with the laying of water main by the M. W. & P. Co., in Amherst street, South of Beaubien street, as well as a report of the Superintendent of the Water Works Department, in connection with the said matter.

Resolved: To report to Council, recommending that the M. W. & P. Co. be instructed to lay said water main in Amherst street.

7—Submitted and read a letter from Mr. E. F. Slack, President of the Press Association of the Province of Quebec, in connection with the visit of the Canadian Press Association.

Ald. Sadler, Chairman of the Reception Sub-Committee, stated that the City had extended courtesies to the said visitors, and

—It was

Resolved: That the action of the Reception Sub-Committee be approved of.

8—Submitted and read invitations from:

(1) The League of American Municipalities, inviting the Council to attend their 9th Annual Convention at Toledo;

(2) The Union of Canadian Municipalities, inviting the City to send delegates at the coming convention at Winnipeg.

Laid on the table.

9—On motion of Ald. Lapointe,

—It was

Resolved: That the following grants be made in connection with the Labor Day celebration:

(1) \$100 to the Federated Trades & Labor Council;

(2) \$100 to the National Central Trades & Labor Council.

10—The Committee considered the question of the arrears of wages due to Constable St-Onge, amounting to \$112.50.

Resolved: That the City Treasurer be instructed to pay the same.

11—Submitted a report from the Police Committee, recommending that public scales be established throughout the City.

Resolved: That said report be referred to a sub-committee composed of Ald. Payette, Ekers, St-Denis and Levy, with instructions to ascertain if it is possible to establish scales as suggested, in order that the public may be afforded more protection.